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ATA DA OITAVA REUNIÃO DA COMISSÃ
O PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL, ESPORTE, LAZER E TURISMO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, REA
LIZADA NO DIA QUINZE DE 

MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E UM (15-03-20
21). 

Ao décimo quinto dia do mês de març
o de dois mil e vinte e um, na Câmara 

Municipal de Mariana, às treze hor
as e seis minutos realizou-se a reu

nião da 

Comissão Permanente de Educaçã
o, Saúde, Assistência Social, Espo

rte, Lazer 

e Turismo (Presidente: Mauricio Antônio Borges Andrade e Silva; Vice- 

Presidente: Ricardo Miranda Thoma
z; Vogal: Edson Agostinho) para t

ratar sobre 

o Projeto de Lei nº38/2021 de autori
a do Prefeito Municipal em Exercício

 que 

autoriza o município a ingressar no Consórcio 
Nacional de Vacina das Cidades 

Brasileiras (CONECTAR). Foram con
vocados: os Secretários de Governo

 e de 

Saúde. Estiveram presentes: os
 vereadores Adimar Cota, João B

osco, José 

Antunes, José Sales, Gilberto 
Mateus, Fernando Sampaio, Ma

noel Oliveira, 

Marcelo Macedo, Ronaldo Bento e S
ônia Azzi; o Secretário Municipal de Saúde, 

Danilo Brito, a Secretária Adjunta de Saúde M
arilene e o Secretário Municipal 

de 

Governo, Edvaldo Andrade. ABER
TURA: Em nome de Deus e de

 todos os 

cidadãos Marianenses Maurício Bo
rges declarou aberta a reunião. E

m seguida 

agradeceu a presença de todos. 
E abriu votação para ATA da últi

ma reunião 

que fora dispensada a leitura e ap
rovada sem ressalvas. Posteriorme

nte Ricardo 

Miranda pediu a palavra e disse qu
e no Projeto de Lei nº 31/2021 na 

Comissão 

de Finanças, Legislação e Just
iça o presidente recusou à lhe

 conceder a palavra 

e disse que declarou uma afronta
 no caso a democracia do regim

ento interno. 

Disse que gostaria de aproveitar 
a oportunidade, aproveitando que

 o Presidente 

da Comissão de Finanças, Legisla
ção e Justiça está presente e solic

itar que este 

revisse seu ato e que durante a
 reunião desse o seu parecer ao

 projeto de Lei 

nº 31/2021 de sua autoria protoco
lado no dia vinte e cinco de fev

ereiro deste 

ano, para que possa ser discut
ido e seguir votação em Plená

rio, dessa forma 

disse que o procurador desta Cas
a enviou algum tipo de oficio a p

refeitura sobre 

o PL e que queria deixar claro q
ue isso é competência não do p

rocurador, mas 

sim da Comissão, acrescentou 
ainda que os vereadores que 

tivessem dúvidas 

sobre o seu Projeto de Lei poder
iam fazer seus questionamentos, 

disse quê o 

que não poderia acontecer era 
mais um projeto de Lei de sua 

autoria ficar 

sobrestado e que esperava que e
sse embate pudesse ser sanado 

nessa reunião, 

e que o parecer da Comissão de 
Finanças, Legislação e Justiça e f

osse entregue 

ao Presidente da Comissão de 
Saúde para que os devidos tra

mites legais 

ocorressem e o seu PL pudesse 
seguir votação em Plenário na re

união ordinária 

do mesmo dia as dezesseis h
oras. Em seguida disse que 

esse pedido era para 

que não houvesse à necessida
de, e disse que gostaria de

 frisar isso, de expor 

colegas que assim estão ag
indo em reunião ordinária, 

de forma que todos 

saibam o que está acontecendo
 nesta Casa de Leis, disse 

que os projetos que 

chegam a Casa seguem tram
itação(ggôaw de chegada 

e que pela segunda 
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vez que ao protocolar um Pro
jeto de sua autoria ele é obti

do como sSe não 

existisse e que os que vem após e
le são apreciados normalmente co

mo manda 

o regimento. Portanto, disse que solicitava ao 
Presidente da Comissão de 

Finanças, Legislação e Justiça, Jo
ão Bosco, que liberasse o parecer

 do Projeto 

de Lei nº31/2021 nesta oportuni
dade pediu para que ele pudesse

 exercer a 

função e ter competência como
 questionamentos, envio de ofí

cios que o cerca. 

A fim de não necessitar do poder 
Judiciário e não expor o colega da

 Comissão 

em Plenário. Em seguida Mauricio Borges disse que anotou os projetos 

sobrestados e que dentre eles en
contrava-se o Projeto de Lei nº31

/2021, disse 

que não iriam discutir os PL's so
brestados haja vista que não po

ssuem O parecer 

da Comissão de Finanças, Legisl
ação e Justiça. Em seguida contin

uou a reunião 

e disse que estavam com um pro
jeto de grande importância que 

ainda não fora 

lido, projeto de lei nº 38/2021 que
 será colocado em votação na re

união ordinária 

e dessa forma convocou o Secret
ário de Governo, juntamente co

m O Secretário 

de Saúde para que pudessem e
xplanar sobre o projeto para que

 os vereadores 

pudessem tirar duvidas e discuti
r sobre, em seguida disse que 

o parecer seria 

dado na reunião ordinária mas 
que o intuito era que antecipada

mente tivessem 

maior conhecimento a cerca do 
PL, que é a compra da vacina contra Corona

vírus 

(COVID-19) para imunizar os 
munícipes e acrescentou dize

ndo ser de suma 

importância, haja vista que estã
o perdendo várias vidas, destac

ando ser de suma 

importância o poder público to
mar medidas e ações o mais b

reve possível, para 

contemplar a cidade com à 
imunização, dessa forma diss

e que passaria a 

palavra para o Secretário de S
aúde Danilo Brito para explana

r sobre o PL. Com 

a palavra O Secretário Danilo
 Brito primeiramente cumprimen

tou a todos e 

agradeceu a todos os presen
tes dizendo ser um tema im

portante já que dessa 

forma dividem as responsabil
idades diante de um moment

o difícil. Dessa forma, 

salientou que nas ultimas qu
arenta e oito horas tiveram q

uatro óbitos e disse que 

eram pessoas que já estava
m na Unidade de Terapia In

tensiva (UTI) há vários 

dias, algumas trinta, outras ma
is, destacou ainda que estav

am com um número 

altissimo de casos contamin
ados na cidade, assim com

o de vários funcionários 

públicos e disse que fizeram 
o controle nas unidades. Em 

seguida disse que 

gostaria de informar aos veread
ores que se forem fazer atendi

mento no gabinete 

que o fizessem de forma onlin
e, por Whatsapp ou via Email,

 uma vez que os 

próximos quinze dias seriam os
 mais difíceis para a área da saú

de. Acrescentou 

que sabem da importância 
que tem de buscar a vaci

na e que ela é muito 

importante no processo de pandemia, disse que estavam vendo vários 

municípios se organizando e
m consorcio, e que tudo que

 for necessário farão. 

Porque entendem que onde 
estão fazendo, tende a dar c

erto. Disse que nos 

Estados Unidos houve reduç
ão do número de mortes, a

ssim como dos idosos, 

e que alguns países já est
avam com uma situação am

enizada. Disse que o 

caminho é a vacinação e que
 no país ela está de forma l

enta. Em seguida disse 

que pediu para quê à Mari
lene participasse, sua Secr

etária adjunta porque 

separaram várias demandas, 
haja vciãta que o trabalho est

á pesado, porquê 
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precisam acompanhar as unidades e disse que estavam buscando na mesma 

data mais uma quantidade de doses da vacina em belo horizonte. Lembrou que 

estavam se organizando para fazer de forma agendada a imunização, devido à 

complexidade que é a questão dos idosos de se deslocarem dentro dos car
ros, 

mas disse que era importante fazer por meio de agendamento e que abrir
iam na 

data de hoje e divulgariam nas redes sociais o credenciamento, referente 
a cada 

faixa etária de sessenta a oitenta e quatro anos a cada emissão de nota vinda
 

da Secretaria do Estado de Saúde. Posteriormente disse que o municíp
io está 

seguindo o Plano Nacional de Imunização (PNI) e que frequentemente 
surgiram 

varias duvidas e queriam deixar claro que estão organizados, e q
ue o caminho 

é conseguir mais doses e que por isso estavam ingressando 
no Consorcio e 

analisando outras propostas e que iria pedir Marilene para sintetizar e 

contextualizar rapidamente já que a parte operacional 
foi realizada por ela 

juntamente com a procuradoria. Com a palavra Marilene R
omão cumprimentou 

a todos e disse que como explicado por Danilo Brit
o, participar do Consórcio 

seria um facilitador para o município quando as vac
inas forem disponibilizadas e 

salientou que o consorcio são os próprios municípios. 
Em seguida disse que 

preencheram o formulário no dia dois de março e após confirmação da 

solicitação no dia cinco de março, possuém a data 
limite de dezenove de março 

para encaminhar o PL, disse que o consórcio abran
ge outras oportunidades, mas 

que o foco no momento era a aquisição d
as vacinas. Posteriormente disse que 

estavam analisando outros projetos e que 
estão trabalhando com o mesmo 

objetivo que é fazer com que o processo 
de imunização chegue a todos os 

Marianenses e disse estar à disposição para 
esclarecer dúvidas. Com a palavra, 

Eraldo Ramos cumprimentou a todos 
e disse que gostaria de saber sobre a

 

organização dos bancos. Com a palavra 
Danilo Brito disse que esse tema 

sempre vem à tona, mas infelizmente o po
der público não podia fazer nada em 

relação aos bancos e que acha um absurd
o, e que o que poderia ser feito êo 

que estão fazendo, colocando agentes 
de controle nas portas dos bancos para 

organizarem as filas. Em seguida disse que
 o Decreto Federal obriga o município 

a dar assistência na abertura dos banco
s e que é uma situação que vem 

sê 

arrastando e que não tem dúvidas que é 
o local que se tem o maior índice de 

contaminação. Em seguida pediu que a p
opulação utilize o mínimo possível de 

e solicito que usassem aplicativos. Acrescentou que a situação 
é difícil e 

precisam fechar todos os bares para as pess
oas não irem. Em seguida disse ser 

impressionante a quantidade de denúncias 
que receberam e pediu desculpas 

aos comerciantes, mas infelizmente entrariam 
na onda roxa porque o sistema de 

saúde não aguentava mais, haja vista 
que não possuem mais vaga e que 

estavam tentando comprar quatro respiradore
s e quatro monitores, além de doze 

bombas de infusão para tentarem mon
tar mais uma Unidade de Cuidados 

Intermediários (UCI) e mais três UCl's no hospital Monsenhor 
Horta, para 

estabilizar o paciente até que ele tenha 
acesso a Unidade de Terapia Intensiva 

(UTI). Dessa forma pediu compreensão 
da população e que ela respeitasse o 

NEAA 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Rua Hélvio Moreira Moraes, 358 - Vila do Carmo, Mariana (MG). CEP: 35.420-000 

WwWw.camarademariana.mg.gov.br 

thque de recolher e disse que amanhã Mariana estaria na onda roxa e que iriam 

fiscalizar pesado porque o sistema de saúde não aguenta mais destacando
 que 

estavam prestes ao colapso na saúde de Mariana e na regional que é Mari
ana, 

Ouro Preto e itabirito. Com a palavra Mauricio borges disse que é u
m momento 

que deixava todos apavorados por não terem mais vagas 
na UTI, disse que 

esteve passando de carro em frente aos bancos e as filas est
avam lotadas, 

acrescentou que são uma das instituições capitalistas que mais
 ganham dinheiro 

e que não cumprem com as regras e que precisam tomar medid
as eficazes. Com 

a palavra o vereador Edson Agostinho cumprimentou a to
dos e disse que era 

lamentável o que Danilo falava, posteriormente leu a repo
rtagem do Estado de 

Minas a respeito de festa clandestina realizada na c
idade de Mariana, além das 

trinta e seis denúncias no final de semana. Em seguida 
questionou se existe um 

valor estimativo de quanto se gastará com essa
s vacinas e perguntou se O 

município já possui o valor disponível. Com a palav
ra Danilo Brito disse que a 

princípio colocaram o valor de cinquenta mil 
doses e que o valor era a principio 

setenta e oito reais e existia a possibilidade d
e voltar a quarenta e oito reais 

porque por fazerem na forma de Consorcio, te
riam redução no valor, disse que 

estavam comprando a Coronavac a cinquenta 
e oito reais e trinta e seis centavos 

e disse que quando fala nós é o Ministério 
da Saúde e que estavam discutindo 

valores, em seguida destacou que nenhum 
município conseguiu comprar essas 

vacinas, estimando três milhões e novecentos
 mil, disse que a ideia é imunizar 

a todos, exceto menores de dezoito 
anos que ainda não foi comprovado 

para 

vacinação e que quem possui comorbidad
es e outros diagnósticos precisam 

ter 

uma prescrição médica para tomar essas 
vacinas. Enfatizou que irão seguir o 

PNI e realizar essas compras complementares 
para imunizar uma quantidade 

maior da população para poder buscar
 quem sabe, setenta por cento 

a oitenta 

por cento mais rápido possível que 
é o que consideram imunidade rebanho

, 

porque se continuarem dessa forma o 
ministério da saúde terminará com esse 

ciclo somente em dois mil e vinte e doi
s e disse que não resolve a situação 

uma 

vez que já estão com uma nova variante 
do vírus. Em seguida disse que a vacina 

acontecerá todos os anos haja vista 
que O vírus está em mutação, até 

que se 

descubra uma forma mais eficaz de 
vacinação. Salientou que estão buscando

 

tempo, porque mudou o perfil de 
internações. Disse ainda que espera

 trazer 

entre junho e agosto O percentual de cinquenta por cento
 da população 

imunizada. Em seguida Mauricio Borges disse que foi encaminhado um 

requerimento de nº 5/2021 do vereador 
Marcelo Macedo e em seguida solicitou 

leitura pela secretaria, após leitura, pe
la ordem, Marcelo Macedo disse que 

pediu 

que fosse feita a leitura diante do momento em que esta
mos vivendo, 

aproveitando a presença dos Secretá
rios de Governo e de Saúde, 

o qual fez 

solicitação abrangida no requerimento 
em janeiro, e recebeu respostas de

 que 

não seria acatados o revezamento 
e aferição de temperatura. Em seguid

a disse 

que na época Danilo Brito também 
era favorável ao revezamento e disse 

que 

pediu para ler para deixar claço-que 
jlj)estavam atentos a situação. Re

ssaltou 

a 
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que o requerimento foi enviado em jan
eiro e que não sabia se as medidas se

riam 

adotadas agora. Em seguida Mauricio Borges disse que irla oficializar o 

requerimento de Marcelo Macedo p
ara que pudesse Sser encaminhado as 

Secretarias. Em seguida Marcelo d
isse que sobre o PL nº38/2021 qu

e foi 

protocolado no dia onze de março,
 irá dar seu voto favorável, mas qu

e gostaria 

de lembrar que é um projeto como 
os outros que não obedece o rito r

egimental. 

Disse que entende a importância d
o PL e que realmente precisam da

 vacina. = 

perguntou após ingresso no conso
rcio teriam que comprar as vacin

as e depois 

fazer uma abertura de crédito par
a a compra das vacinas. Em segui

da disse que 

estavam liberando o ingresso no co
nsorcio, autorizando a compra, e d

essa forma 

questionou se teriam acesso as
 pessoas vacinadas. Em seguid

a perguntou 

como está sendo realizado o trabalh
o junto as mineradoras Vale e Sama

rco, já 

que várias pessoas que estão n
essas empresas estão com O ví

rus e disse que 

deveriam adotar também escalas 
de revezamento porque vários fun

cionários 

estão sendo acometidos. Disse ta
mbém sobre reclamações de ônibu

s lotados, 

que deveriam colocar mais ônibus 
e a guarda municipal deveria fiscal

izar. Com 

a palavra o vereador José Sale
s cumprimentou a todos e diss

e que os bancos 

não podem fechar, mas podem f
echar a praça, de forma a fazer 

um trabalho 

educativo. Posteriormente Edirald
o Ramos disse que gostaria de

 saber se O 

pessoal das obras seria vacinado,
 e que em relação a Transcotta 

enviou um 

ofício solicitando mais ônibus n
o horário de pico e disse que 

esperava ser 

atendido. Em seguida Sônia 
Azzi, cumprimentou a todos e

 disse que sabe o 

quanto está sendo difícil e disse que ontem vendo o vídeo 
do Prefeito e do Danilo 

Brito percebeu que essas indagaç
ões realizadas agora serão prov

idenciadas. = 

pediu união de todos, haja vista 
que as pessoas não estão respei

tando e que 

não possuem culpa. Salientou que 
a entrada no consorcio será muito 

válida e 

que com a vacinação em massa
, tudo se estabilizará. Com a 

palavra Fernando 

Sampaio questionou se O município poderia proibir a venda de bebidas 

alcoólicas. Em seguida Danilo Brito disse que gostaria que nas próximas 

reuniões pudessem se atentar 
apenas ao oficio em questão, pedindo par

a 

detalhar mais as questões e disse 
que veijo a reunião pensando que 

seria apénas 

a questão referente ao município entrar no consorcio. Disse que está à 

disposição para responder todas 
as perguntas, porque dessa forma

 separaria 

um tempo maior e que de manei
ra alguma quis dizer que não r

esponderia. Disse 

que considera a Câmara sua C
asa, e em relação ao ofício do

 vereador Marcelo 

disse que a Secretaria de saúd
e fez sim, rodízio dos profissionais porque 

precisaram diminuir o contato das
 pessoas. E em relação ao reque

rimento não 

podem dizer que nada fora feito, 
e o que acontece é que cada Secre

tario ficou 

responsável pelo rodizio de sua 
equipe, disse que melhoram o a

cesso e disse 

que aumentaram a fiscalizaçã
o e pediu que os atendiment

os em gabinete 

fossem diminuídos e disse qu
e cada secretaria tem sua par

ticularidade e que 

hoje não consegue dizer onde ela
s se contaminaram. Em relação a

o numero de 

vacinados existe a proteção 
de dados, e realmente não p

odem fdivulgar. Em 

TEA 
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seguida pediu para que fosse encaminhado
 oficio para que assim pudesse 

encaminhar a mesma lista encaminhada ao 
Ministério Público, dessa forma a 

responsabilidade dos dados seria do Preside
nte da Comissão de Saúde, e que 

dessa forma os vereadores poderiam ter aces
so. Em relação a mineradora disse 

que estão pedindo para intensificar os r
odízios e testes em quinze dias que é o

 

tempo que ficaremos na onda roxa. Em seg
uida disse que em relação aos ônibus 

solicitou que a empresa Transcotta au
mente o transporte, assim como uma 

fiscalização para acompanhar de perto. Em
 relação a pergunta do Ediraldo, disse 

que as pessoas só irão receber a vacina de
ntro do Plano Nacional de Imunização 

(PNI) e disse que irão atender primeiro o 
PNI, e quando esgotar o PNI pensarão 

nos jovens e nos trabalhadores. Em rela
ção a pergunta do José Sales disse que 

pensaram em tudo relacionado aos 
bancos, mas que era importante sabe

r que 

não podem proibir, haja vista que o Decr
eto Federal garante o funcionamento d

e 

bancos, lotéricas, lojas de matérias de construção e en
tão se fizessem isso 

estariam indo contra o Decreto Federal.
 Em relação ao comentário da Sônia 

Azzi 

agradeceu e pediu à compreensão 
de todos. Disse ainda que precisavam 

defender o SUS, porque ele salvou m
uitas pessoas. Em relação a colocaçã

o do 

Fernando, disse que tentaram fazer 
isso em Belo-Horizonte, porém os b

ares 

entraram na justiça e a liminar caiu. 
Dessa forma não podem proibir. Em 

seguida 

disse que na terça feira entraríam
os na onda roxa e que iriam f

echar os bares, 

para evitar aglomerações, assim como à fiscalização de cachoeiras. 

Posteriormente salientou que pre
cisavam pensar de forma micro 

e macro e que 

precisam de profissionais e equipamentos. 
Posteriormente disse que tem 

respeito e carinho com os comerci
antes, haja vista que são trabal

hadores, mas 

que nesse momento precisam trata
r essa prioridade e disse que esta

rá sempre 

à disposição e pediu a compreensão 
de todos. Com a palavra Mauricio 

Borges 

disse que estariam sempre à disposi
ção e que sabem que o momento 

é de união 

e disse que entende e compreende, 
e que fugirão da pauta porque rec

ebem 

várias perguntas da população. Co
m a palavra Manoel Douglas cumpri

mentou a 

todos e disse que estão sendo mu
ito questionados e que tem a int

enção de 

contribuir e que um dos questionamentos q
ue recebeu é que não entenderam

 

muito bem sobre liberar a lista da co
missão de saúde, haja vista que dev

eria ser 

de responsabilidade do vereador q
ue solicitou, e que O intuito é fiscal

izar. Em 

seguida disse que recebeu ques
tionamentos sobre anuncio de 

vacinação de 

idosos do dia dez ao dia doze d
e oitenta a oitenta e quatro anos

 e que inclusive 

recebeu reclamações de idosos que ficaram nNna fila, correndo risco de 

contaminação e que não recebe
ram a vacina. Posteriormente 

disse que em 

relação ao comercio possui du
vidas em relação ao Minas Co

nsciente, e que 

sempre sobrecarregam os come
rciantes, e que não vê o c

omércio como 

disseminador do vírus. Disse ainda qu
e existe irregularidades em todos os 

locais, 

inclusive na Câmara e perguntou 
quem assinou esse alvará. Com

 a palavra 

Ronaldo Bento agradeceu a todos 
e disse que o vereador Manoel Dou

glas fez 

um comentário impertinente par
a&mqment de discussão e disse que estava

m 

; ) 
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tomando medidas de precaução e que as coisas devem ser realizadas de forma 

legal e regimental, lembrando que deve respeitar o seu antecessor Edson 

Agostinho de Castro. Com a palavra o Secretário de Governo Edvaldo Andrade 

disse que gostaria de complementar o que Danilo Brito disse e disse que estão 

buscando medidas que não prejudiquem ninguém. E acrescentou que saiu uma 

portaria de nº9 em que cada secretario fica responsável para realizar seu serviço. 

Em seguida disse que o que mais tem sido falado são as medidas em relação a 

Secretaria de Educação, que estão fazendo revezamento deniro das 

Secretarias. Com a palavra Edson Agostinho perguntou ao Secretario Danilo se 

quando o município adquirir a vacina, todos os cidadãos terão direito a vacina e 

disse que poderia negociar com as mineradoras Vale, Samarco e a Fundação 

Renova de estarem providenciando essas vacinas para OS SEUS 

funcionários.Com a palavra Danilo Brito disse que a colocação de vereador foi 

excelente e que estão conversando com a empresa Vale, Samarco e Fundação 

Renova e disse que a Vale e Samarco são as maiores interessadas na compra 

e que existe a princípio esse interesse. Em seguida com a palavra o vereador 

José Antunes cumprimentou a todos e disse que sua sugestão 
era para que 

parasse todos os serviços e que ficassem apenas o serviço essencial 
e disse 

que as pessoas estão aglomerando nas roças. E que como fiscalizadores 
do 

povo possuem muitas cobranças e disse que um trabalho focado 
em salvar 

vidas. Posteriormente com a palavra o vereador Gilberto Mateus 
cumprimentou 

a todos parabenizou o excelentíssimo trabalho do Presidente 
da Câmara por sua 

preocupação com todos, com revezamento do quadro 
de pessoas, uso de álcool 

em gel e aferição de temperatura. Com a palavra o vereador 
Marcelo Macedo 

disse que em relação a fala do Edivaldo Andrade disse que 
estava satisfeito que 

estavam realizando o revezamento e que já era para ter 
sido realizado a mais 

tempo uma vez que estão sendo questionados. Disse 
que a Câmara é deles, 

que da cidade de Mariana que é onde o Secretário, onde 
o Secretário tem a voz 

e a vez e que eles representavam a população e 
disse que estavam sujeitos a 

um regimento interno e que não estavam tentando 
buscar um culpado, disse são 

questionados bastante e que pediu uma informação 
e que sempre irá questionar 

e perguntar quando tiver dúvidas. E disse que o artigo de nº 212 fala da 

convocação do Secretário e diz que o agente público convocado 
ficará sujeito as 

normas regimentais dos debates em Plenário e que sabe que 
o Secretário esteve 

presente várias vezes e que estava ali para ajudar 
e que sabe da situação da 

saúde de Mariana e que conhece a situação do país. E 
que os questionamentos 

são por serem questionados. Em seguida, com a 
palavra Mauricio Borges 

agradeceu a presença do Secretário e disse ser muito 
importante a presença da 

equipe de saúde para poderem dialogar e terem as 
dúvidas sanadas e disse que 

a comissão de saúde está sempre à disposição e 
disse que alguns embates são 

desnecessários e que pediu para que pudesse 
manter o tema para o bem 

comum que é a vacinação de todos. Com a 
palavra Danilo Brito disse que 

gostaria de responder as dúvidas do Lwlanoel Douglas. disse que 
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contextuglizandp o que aconteceu foi que a Secretaria de Estado gerou uma 
expectativa maior de doses e quando chegaram essas doses ela colocou o 
regramento de oitenta a oitenta e quatro anos preferencialmente iniciando pelos 

aca_mados, e um percentual para os profissionais de saúde. E em relação aos 
vacinados de oitenta a oitenta e quatro anos concluíram cerca de noventa por 

cento dos distritos e que faltava somente vinte doses. Relatou que faltava apenas 

a parte central e com isso fariam a complementação nessa semana e que 

seguiriam o mesmo formato das doses para pessoas com noventa anos e disse 

que sua coordenadora foi buscar mais doses para iniciar a vacinação. Disse que 

iria abrir a noite um cadastro para cada categoria de idade e que a cada 

seguimento farão a divulgação e que as pessoas que fizerem o cadastro serão 

chamadas por agendamento. Em relação a lista, disse que não viria problema 

em encaminhar a lista mas teriam que perguntar ao Mauricio Borges se teria o 

interesse, e se ele não visse problema poderia encaminhar para a Comissão de 

saúde de forma que todos os vereadores tenham acesso sem copiar. E em 

relação ao comercio disse que quando o Minas Consciente mudou o protocolo 

para a versão 3.3, todos os comércios podem abrir, seguindo as cores. E disse 

que o erro do Minas Consciente foi permitir a abertura do comercio de forma que 

a população pensou que estávamos voltando ao normal. Disse ainda que na 

onda roxa, independente do tamanho do comercio ele limita para 50 pessoas e 

que já não é pelo tamanho do comercio como em relação a onda vermelha 
e 

disse que concorda que os bancos geram mais contaminações, mas 
que os 

proprietários do bares não conseguem controlar a entrada e saída das pessoas. 

Por último disse que de acordo com a fala do vereador Mauricio Borges 
precisam 

cobrar das mineradoras e disse que está de portas abertas para responder e 

quando os vereadores tem conhecimento passam para oOS vereadores. E 

finalizou agradecendo a participação de todos. Com a palavra Marcelo 
Macedo 

disse que Mauricio encaminhou oficio pedindo para que o Secretario 
participasse 

da reunião das treze horas e também das dezesseis horas e por isso 
disse que 

fez esses questionamentos. Danilo disse que voltaria as dezesseis 
devido a sua 

reunião posterior a essa. Dessa forma Mauricio disse que realmente 
o ofício foi 

para as duas reuniões mas que não adiantava porque iriam ter vários 

questionamentos devido ao tema estar em pauta. Em seguida Marcelo 
Macedo 

disse que Mauricio estava de parabéns, abrindo espaço para todos os 

vereadores. Com a palavra o Secretario de Governo Edvaldo 
Andrade e disse 

que podem ter a liberdade de procurar o Secretário e que não precisam 
de que 

tudo fosse na forma de requerimento. E que estavam à disposição 
e tinham a 

obrigação de responder. Em seguida Mauricio agradeceu ao 
Secretario dizendo 

que precisam dessa transparência. Posteriormente passou 
a palavra para o 

vereador Manoel Douglas que agradeceu a Danilo Brito 
e disse que estava 

fazendo questionamentos de um vereador. Em seguida disse 
que pode ter sido 

mal interpretado em sua fala e que não esta tentando prejudicar 
o vereador e 

que esta tentando contribuir e disse qug_d_e_yeria-fªlar sim, 
disse que o prédio tem 
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uma estrutura excelente mas não se adequa ao momento em que estamos 

passando. Com a palavra Edson Agostinho disse que é um caso excepcional e 

que a reunião deveria acabar as quatorze e trinta mas que é um projeto 

importante e que como não tem projeto para a próxima pauta poderiam 

prosseguir. Em seguida disse ao Ronaldo Bento que a respeito da mudança do 
prédio, as pessoas acreditam que ele cometeu um crime a levar a Câmara para 

o local, disse que procurou outros prédios mas que não comportavam a Câmara 

e que no momento encontraram esse prédio e acrescentou que se encontrassem 

outro prédio deveriam mudar sim. Com a palavra Ronaldo Bento disse que de 
fato as coisas estão encaminhando de certa forma e que não era a oportunidade 

de discutir sobre o tema, e que precisam de cautela, assim como valor de 

locação e ouvir o jurídico e controladoria da casa e que o que for definido será 
de acordo com decisão da maioria. Em seguida Fernando Sampaio disse que 

desde o ano passado em que se foi montada a Comissão para mudar o prédio, 

e que esse ano conversaram com o padre que sugeriu o museu da musica que 

na época não se podia alugar e que hoje já se pode. Em seguida Manoel Douglas 

pediu desculpas novamente. Em seguida com a palavra Marcelo Macedo 

parabenizou Manoel Douglas dizendo que fizeram varias visitas e atas de 

trabalho o relato de todas as reuniões e agradeceu a oportunidade de participar 

dessa comissão nomeada pelo vereador Ronaldo Bento. Com a palavra Mauricio 

Borges agradeceu a presença de todos e disse que na sua opinião é importante 

resolver a situação com acessibilidade e todos critérios de segurança para 

proteger todos os funcionários. Palavra Livre. Encerramento: não havendo 

mais nada a tratar em nome de Deus e de todos os cidadão Marianenses 

Mauricio Borges encerrou a reunião as quinze-horase trinta minutos. 
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